

Israël refuse l'entrée à Gaza d'une délégation du Parlement Européen



Gaza, 5 septembre (RHC).- Le gouvernement israélien a refusé ces dernières heures l'entrée à la Bande de Gaza d'une délégation du Parlement Européen bien que les députés qui la forment aient rempli toutes les formalités préalables à leur visite.

Les 13 membres du groupe parlementaire de la Gauche Unitaire Européenne se rendaient dans cette enclave côtière pour s'entretenir dans les prochains jours avec des membres des parlements palestinien et israélien et avec des activistes en faveur des droits de l'Homme.

Dans des déclarations à la presse, Angela Vallina, eurodéputée du mouvement « Izquierda Plural » a dénoncé le fait que l'attitude arrogante du régime sioniste de Tel Aviv démontre une nouvelle fois son manque d'intérêt pour la solution du conflit.

Les eurodéputés se sont réunis à Jérusalem avec plusieurs associations de droits de l'Homme et avec des journalistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32786-israel-refuse-lentree-a-gaza-dune-delegation-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba